



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28729

24/11/2020

73494

AUTOR/A: GIL LÁZARO, Ignacio (GVOX); GESTOSO DE MIGUEL, Luis (GVOX); ORTEGA SMITH-MOLINA, Francisco Javier (GVOX); ALCARAZ MARTOS, Francisco José (GVOX); OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que el servicio de gestión de emergencias Copernicus es un servicio gratuito para los usuarios finales. El único coste que supone es el correspondiente al ejercicio de las funciones de punto nacional de contacto con el Mecanismo Europeo de Protección Civil, que en España se ubica en el Ministerio del Interior (Dirección General de Protección Civil y Emergencias), a través del cual se gestionan las solicitudes de información.

Madrid, 19 de enero de 2021